

ABSTRAK

Muhammad Akbar, 2023. “Bacaan Al-Qur’an Dalam Tradisi *Lokka Maseddi-Seddi* Pada Masyarakat *Wija To Libukang* Di Kelurahan Penggoli Kecamatan Wara-Utara Kota Palopo. Skripsi Program Studi Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin, Adab, dan Dakwah Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Abbas Langaji dan Sabaruddin.

Skripsi ini membahas tentang Bacaan Al-Qur'an dalam tradisi *Lokka Maseddi-Seddi* pada masyarakat *Wija To Libukang* di kelurahan Penggoli kecamatan Wara-Utara kota Palopo. Rumusan masalah dalam penelitian ini meliputi: bagaimana prosesi tradisi *Lokka Maseddi-Seddi* dan ayat-ayat al-Qur’an pilihan yang dibaca dalam tradisi *Lokka Maseddi-Seddi*. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui prosesi serta bacaan dalam tradisi *Lokka Maseddi-Seddi*. Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan metode deskriptif-kualitatif, pendekatan yang di terapkan ialah pendekatan sosiologi agama, Tafsir, serta sejarah. Sumber data utama *primer* di dapatkan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi melalui masyarakat secara langsung yang terlibat dalam tradisi *Lokka Maseddi-Seddi*, sedangkan data tambahan *sekunder* yaitu berupa kajian kepustakaan didapatkan melalui buku, teks, jurnal dan kitab-kitab Tafsir. Teknik pengumpulan data dilaksanakan melalui observasi, wawancara (*interview*) dan dokumentasi. Hasil penelitian ini mengindikasikan bahwa prosesi *Lokka Maseddi-Seddi* terbagi menjadi tiga tahap prosesi: persiapan masyarakat *Wija To Libukang*, kunjungan ke makam dan setelah berziarah ke makam, pada hakikatnya bacaan dalam tradisi *Lokka Maseddi-Seddi* adalah bacaan yang murni dari al-Qur'an cuma dalam bacaan tersebut ada tambahan wirid. Adapun ayat-ayat al-Qur'an yang dijadikan bacaan dalam tradisi *Lokka Maseddi-Seddi* diantaranya Qs. al-Fāṭihah/1:1-7, Qs. al-Ikhlāṣ/112:1-4, Qs. al-Falāq/113:1-3, Qs. al-Nās/114:1-6, Qs. al-Baqarah/2:1-5, 255, 284-286, dan di akhiri dengan doa keselamatan yang kesemuanya dipimpin oleh khalifah Tarekat Khalwatiyah Samman di kota Palopo. Masyarakat *Wija To Libukang* memanifestasikan serta pengaruh bacaan ayat-ayat al-Qur'an sesuai dari apa yang mereka pahami. Implikasi dari hasil penelitian ini adalah, penelitian ini diharapkan agar masyarakat dapat menjaga serta merawat tradisi *Lokka Maseddi-Seddi* dan juga pulau Libukang, selain daripada itu masyarakat juga perlu memahami tentang nilai-nilai keagamaan dan pemaknaan ayat-ayat al-Qur’an dalam tradisi *Lokka Maseddi-Seddi*.

Kata Kunci: Kelurahan Penggoli, *Lokka Maseddi-Seddi*, *Wija To Libukang*